

青年の日を終えて

5月16日（日）ZOOMにて 青年の日を開催させて頂きました！
ご参加頂いた皆様、またSDGsに取り組んでくださった皆様
ありがとうございました！



この一年を通して 核兵器のない世界に向けて
皆さまと共に学び・考え・発信させて頂くために・・・

学ぼう！

SDGs・広島原子爆弾・平和について学びました。

考えよう！

少年部の皆さんから

- ・ 佼成会の会員さんだけでなく、周りの人に伝えて一緒に実践していきたい。
- ・ 原子爆弾の威力や被害を知り、今自分の住んでいる街に落ちたらと思うと怖くなった。
- ・ 学校にSDGsのポスターが貼ってあることに今日学んで気づいた。

など、他にも

婦人部さん方から、子ども達がすぐに理解できなくてもコツコツ伝えていくことや
女子部さんからは、戦争を体験された祖父母さまの貴重なお話を教えて頂きました。

伝えよう！

私たちは、開祖さまから平和を願う心や活動を引き継いで頂いております。

少年部さんが発表して下さったように、会員さんだけでなく、家族・私の周りにいる身近な方々に伝えることの大切さを教えて頂きました。

そして、西村教会長さんから、いつでもどこでも誰でもできる実践として「平和を祈ること」を
教えて頂きました。

青年の日終了後、ご参加頂いた青年部さんが、被爆国に住んでいる日本人がしっかり勉強して、
後世に伝えていくことが大切と感じ早速家族に伝えて下さったお話を聞きました。

一人では、小さな一歩・一滴ですが、少年部さんや青年部さんのお話を聞き、心強く思いました！！

特別な事ではなく、日々の生活の中で、世界のニュースに関心を持ち、家族で平和について考える時間を大切にします。筆者も参加できなかった子どもに原爆のことを伝えました。

うっかりすぐ忘れてしまう筆者なので、職場・家庭でルーティーンを決め、世界の平和を祈る実践を続けさせて頂きます。皆様ありがとうございました。

合掌 青年部